

Bulletin



Saint François de Sales

Dimanche
Baptême du Seigneur

II janvier

“

Évangile de Jésus Christ selon St Matthieu

(Mt 3, 13-17)

Alors paraît Jésus. Il était venu de Galilée jusqu'au Jourdain auprès de Jean, pour être baptisé par lui. Jean voulait l'en empêcher et disait : « C'est moi qui ai besoin d'être baptisé par toi, et c'est toi qui viens à moi ! » Mais Jésus lui répondit : « Laisse faire pour le moment, car il convient que nous accomplissions ainsi toute justice. » Alors Jean le laisse faire.

Dès que Jésus fut baptisé, il remonta de l'eau, et voici que les cieux s'ouvrirent : il vit l'Esprit de Dieu descendre comme une colombe et venir sur lui. Et des cieux, une voix disait : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé en qui je trouve ma joie. »

PARCOURS BÉATITUDES

Être nourri par la parole de Dieu

À partir du mercredi 14 janvier

Les deux années précédentes, le *parcours biblique* ainsi que le *parcours résurrection* ont été très appréciés. Cette année, le cycle s'achève avec le PARCOURS BÉATITUDES. Son sujet principal : la charité.

Les inscriptions sont ouvertes sur le site de la paroisse. Le nombre de places étant limitée, inscrivez-vous rapidement.

SEMAINE DE L'UNITE DES CHRETIENS

Du dimanche 18 janvier au dimanche 25 janvier

Chaque année les chrétiens sont appelés à se rassembler pour prier pour leur unité durant une semaine. À cette occasion, la paroisse propose de prier ensemble à la fin de chaque messe la prière pour l'unité de l'abbé Paul Couturier, que vous trouvez sur la page suivante.

Vous êtes également invités à participer à une célébration œcuménique le jeudi 22 janvier à 19h00 au temple de Malagnou.

FÊTE DE SAINT FRANÇOIS DE SALES

Samedi 24 janvier

Le samedi 24 janvier, nous fêtons notre saint patron, St François de Sales ! Au programme : la messe solennelle à 18h30, suivie d'une fondue géante dans la salle St François. Vous êtes tous invités !

CINÉVANGILE DU 29 JANVIER

LE DISCOURS D'UN ROI

de Tom Hooper

Salle St François à 20h00

Cette année, la paroisse propose une série de onze soirées des formation ouvertes à tous qui s'articulent en quatre formats différents : Cinévangile, Soirées sous pression, conférences, Soirées Art(s) et Foi.

La prochaine rencontre aura lieu le jeudi 29 janvier à 20h00 dans la salle St François, et met à l'honneur le regard d'un cinéaste sur l'histoire, avec la projection du film « Le discours d'un roi ». Ce film, qui traite le sujet des fragilités et de leur place en nos vies, sera présenté par Neftali Notario et le père Thomas qui animeront aussi un temps d'échange.



RENSEIGNEMENTS

Accueil et secrétariat

Du mardi au vendredi, de 9h00
à 12h30 et de 14h30 à 17h30
T +41 22 708 10 54
secretariat@stfrancois-ge.ch

Vous pouvez nous aider en ligne
(Carte de crédit ou BVR) :
www.stfrancois-ge.chf/faire-un-don

Les dons sont déductibles. La paroisse établit automatiquement des attestations fiscales pour des dons de valeur totale supérieure à CHF 300.- durant l'année civil. Sur demande sinon.



Faites un don avec
TWINT !

 Scannez le code QR avec
l'app TWINT
 Confirmez le montant et
le don

Pour la quête

Les quêtes via TWINT sont anonymes. Un moyen rapide et simple de donner lors de la quête dominicale



Élevons notre cœur

Un dialogue ouvre la Prière eucharistique à l'issue de la préparation des dons. Nous y trouvons l'expression ancienne du caractère synodal de la célébration, attestée dans les premiers formulaires liturgiques et partagée par d'autres rites en Occident et en Orient. Ce que souligne ce moment dialogal, c'est que le célébrant n'agit pas seul : il appelle et l'assemblée répond, signifiant ainsi que l'action de grâce eucharistique est portée par toute la communauté.

Trois mots s'en détachent : « Élevons notre cœur ». Pourquoi le cœur ? Parce que la liturgie requiert que notre attention soit accordée avec intelligence à l'intention qui anime la prière de l'Église, exprimée par le contenu théologique de la Préface, puis par le chant angélique du Sanctus. Il s'agit de se rendre présent à ce qui motive la célébration afin d'exercer notre sacerdoce baptismal de manière consciente – à hauteur de la « participation active » des fidèles voulue par la réforme de Vatican II. C'est le sens que recouvre cette élévation du cœur quand nous la rapprochons du Sanctus auquel abouti cette séquence de la célébration.

Ce que désigne le mot « saint » en hébreu (kadosh), c'est la séparation requise entre l'apparent et le réel ou le factice et le vrai dans notre rapport avec Dieu et autrui. Sous ce jour, l'appel à « éléver notre cœur » revient à un acte de discernement. Il s'agit de purifier notre intention pour nous tourner en vérité « vers le Seigneur » – vers le Père à qui va s'adresser la Prière eucharistique –, mais sans détourner notre attention de nos frères et sœurs dans l'assemblée, et au-delà.

En quelques mots, le dialogue entre le célébrant et l'assemblée qui précède le chant des séraphins (cf. Isaïe 6, 3) nous rappelle ainsi que la communion des cœurs constitue le critère authentique de toute célébration. Ici comme ailleurs, la liturgie nous interdit tout angélisme.

Grégory Solari